

Ernste, sonnige und fröhliche Lieder, die von Herzen kommen



Filialleiter Thomas Wirth singt und spielt "Lieder vom Härz".

© Heilsarmee brocki.ch/Zürich / Lizenzfrei

Kleines Konzert des Filialleiters am Abendverkauf der Heilsarmee brocki.ch/Zürich.

Am vergangenen Freitag fand der dritte von insgesamt acht Abendverkäufen in der Heilsarmee brocki.ch/Zürich statt, wieder mit musikalischem Beitrag. Diesmal war der Filialeiter an der Reihe: Unter dem Motto «Lieder vom Härz» spielte und sang Thomas Wirth mit Gitarre und Bluesharp selbstgeschriebene Lieder aus den vergangenen 20 Jahren.

Das Konzert dauerte gut eine Stunde und umfasste Lieder im Songwriter-Stil in Mundart, auf Englisch sowie ein instrumentales Stück. Die Songs heissen z.B. «Noah», «Ich wünsche dir» oder «Chline Sunneschiin». Aber auch ernstere Themen wie «Chrieg» sind darunter, welches aus einer Diskussion mit seinem damals 6-jährigen Sohn entstanden ist. Auch ein neues Lied war dabei: «Farmer's Son», das von Wirths Kindheit als Bauernsohn handelt.

Natürlich durfte zwischendurch ein Brocki-Werbespruch nicht fehlen. Ebenso passte der zitierte Wortlaut aus der letzten Rede von Heilsarmee-Gründer William Booth - «I will fight» - sehr schön ins Programm. Toll war zu sehen, dass bisher unbekannte Brocki-Besucher, aber auch Freunde, extra für dieses Konzert angereist waren.

Autor

Thomas Wirth, Filialeiter Heilsarmee brocki.ch/Zürich

Publiziert am

2.5.2018